



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かいっぱいやりぬく子

目標 とともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

H30.6.14 No. 15



○ 4年1組 合宿通学

6月7日(木)から9日(土)の3日間、保健福祉センターで4年1組が今庄小学校と一緒に合宿通学を行いました。入所式では、班決めを行い自己紹介や班長決めを行いました。その後、夕食の準備を班ごとに行い、夕食を楽しくおしゃべりしながら、おいしくいただきました。



2日目朝は、徒歩で学校まで集団登校をしました。その日の夜のレクリエーションで、子どもたちは、県のインストラクターと一緒に「はびねす音頭」を踊りました。円を描きながらみんな楽しそうに踊っていました。



○ 4年生 理科 (コシアカツバメ観察)

6月13日(水)に、4年生がコシアカツバメの観察の2時間目の授業を行いました。親がえさを運んでくる様子や運んできたときのヒナの様子、そのときの親の動きなどを観察して記録しました。先週より、親の動きが少なく観察に苦労していました。

写真は、4年2組の様子です。



○ なかよし・ひまわり学級 郡合同学習会

6月13日(水)に、第1回南条郡合同学習会が、南条小学校を中心に行われました。郡内の小中学生と特別支援学校の友達とで、4グループに分かれて小学校でゲームをしたり、南条ウォーターランドで遊んだり、南条サービスエリアで食事をしたりしました。みんなと一緒に仲良く協力して思い出となる楽しい1日を過ごすことが出来ました。



名札を作っています。



体育館でゲームをしています。



武道場で紙飛行機を飛ばしています。



ウォーターランドで遊んでいます。



南条SAで昼食を食べています。



帰りの会の様子です。

○ 6年1組 食育 (福井の食文化と郷土料理)

6月14日(木)に、6年1組で栄養教諭と一緒に福井の食文化や郷土料理について学習しました。福井で行われているいろいろな行事とそれにちなんだ料理や食べ物について考えました。福井の雑煮の特徴や天神講で食べられているカレー、ひな祭りのちらし寿司に入っているひじき、報恩講の料理などについて、詳しく楽しく学びました。また、7月12日の特別給食についても聞くことが出来ました。



最後に、福井の特産品についても紹介してもらい、福井を訪れる人に紹介できる特産品についてアピールできる物を自分で考える時間もありました。国体で訪れる県外の人に紹介できる機会があると良いと思います。また、南条サービスエリアにも福井の特産品がたくさん置いてあるので、実際に見ることも出来ます。

